

MONTÉLIER

## Le tour de l'Europe en tandem

Partagez

0

Outils



Le retour de Céline et Michaël.

Après avoir parcouru 7006 kms, Céline et Michaël Boissy sont arrivés à Montélier ce samedi après leur tour de l'Europe en tandem "couché/droit".

Partis de Montélier le 10 juillet dernier, Céline, professeur d'anglais et Michaël dessinateur industriel, ont décidé de s'engager dans cette aventure pour concrétiser leur rêve : vivre un voyage de noces original et utile.

À la force des mollets, ces deux cyclistes sont passés par différentes villes et capitales d'Europe comme la Suisse, l'Autriche, la Roumanie, la Grèce, l'Italie etc... Ils voulaient vivre des instants uniques d'aventure en se libérant du quotidien et aller à la rencontre des peuples.

Ce fut une école de vie riche des nombreux contacts qu'ils ont établis durant leur périple dont ils garderont de merveilleux souvenirs.

Pour leur dernière étape, leur coach, Marc Brunet, les a rejoints à Dieulefit puis d'autres cyclistes ont pédalé au côté de leur tandem "Icebreaker" depuis Crest puis Chabeuil pour les derniers kilomètres de ce voyage.

Et avec impatience, dans une joyeuse ambiance, toute leur famille et amis attendaient Céline et Michaël autour d'un apéritif festif. Et pour ces jeunes mariés, ce fut une expérience pleine de bonheur.

Tags

Drôme

• [Montélier](#)

Outils

Partagez :

0

Notez cet article